



Jahresbericht 2023

Bericht der Männerriege

zuhanden der 52. Generalversammlung des Turn- und Sportvereins Schönenbuch vom 26. Februar 2024.

Im 2023 trainierte die Männerriege im gewohnten Rahmen jeden Dienstagabend: Wir starten um Viertel nach Acht mit einem Spielchen zum Aufwärmen (im Sommer Fussball, im Winter Unihockey), dann folgt ein intensives Einlaufen sowie anschliessend das Faustball-Spielen. Die Anzahl der mitturnenden Spieler hätte ab und zu etwas höher ausfallen können. Es waren aber stets noch genügend Spieler für das Faustballspielen, wenn auch nicht mit üblichem Vollbestand, im Training anwesend.

Auch zum Turnen gehört bei uns die Geselligkeit. Mangels Beiz im Dorf (am Dienstag keine offen), organisieren wir uns selber und geniessen unsere Bierchen im Foyer der Mehrzweckhalle oder auf dem Sportplatz.

Die Meisterschaften fanden normal statt. Nur bei den Senioren 2 nahmen wir aber durchgehend teil, bei der 2. Liga mussten wir ab Sommer 2023 mangels genügend Spieler passen:

Winter 2022/23

Der TSVS trat sowohl in der 2. Liga als auch bei den Senioren 2 an. Die 2. Liga-Mannschaft hatte doch etliche Mühe, mit den stärker gewordenen Gegnern mitzuhalten, konnte aber immerhin noch eine andere Mannschaft hinter sich lassen. Bei den Senioren 2 klappte es dafür endlich: ohne Niederlage holte sich der TSVS den regionalen Meistertitel. Endlich konnte das Team eine Saison bis am Ende auf guten und konstantem Niveau durchziehen.

Sommer 2023

Im Sommer trat nur die Mannschaft bei den Senioren 2 an. Etwas ersatzgeschwächt wurde es eine ziemlich durchgezogene Saison. Erst in der Schlussrunde gab's noch ordentlich Punkte, sodass wir uns doch noch vom Tabellenende absetzen konnten.

Winter 2023/24

Die Meisterschaft läuft noch. Der TSVS spielt auch hier nur bei den Senioren 2. Kurz vor Ende der Meisterschaft steht das Team in der vorderen Tabellenhälfte, wird den Meistertitel aber nicht mehr verteidigen können.

Das Dorfturnier in Allschwil fand leider nicht statt. Das nächste Turnier ist am 10. März 2024. Der TSVS ist mit einer Mannschaft für das Kleinfeldturnier der älteren Alterskategorie gemeldet.

Der Männerriegebummel musste aufgrund zu geringer Anmeldungen abgesagt werden. Zur Förderung der Geselligkeit gönnte sich die Männerriege jedoch ein Abendessen im Restaurant Rössli in Allschwil.

Höhepunkt im Vereinsjahr war die Durchführung des Banntages (mit Mithilfe der Frauenriege). Die Organisation klappte tadellos, das finanzielle Ergebnis war sehr erfreulich. Dank dem guten Abschluss konnte sich die Männerriege neue Faustball-Trikots zulegen.

Andreas Bubendorf
Leiter Männerriege/Faustball

